

Pdtes. de CA aceptan que no se ha cumplido Plan de Paz

San José, enero 15 (DPA). Los presidentes centroamericanos Oscar Arias (Costa Rica), José Azcona (Honduras), José Napoleón Duarte (El Salvador), Vinicio Cerezo (Guatemala) y Daniel Ortega (Nicaragua) aceptaron en su reunión de hoy en San José de Costa Rica que no se han cumplido los estipulados del plan de paz Esquipulas II.

Los mandatarios, reunidos a puerta cerrada en el Instituto Centroamericano de Administración de Empresas (INCAE), a 30 kilómetros de la capital,

examinaron la situación regional y constataron que no hay cese al fuego en El Salvador y Nicaragua, no hay amnistía general en Nicaragua ni se han cumplido los postulados de democratización, estipulados en el documento firmado hace 150 días en ciudad de Guatemala y cuyo plazo venció hoy.

Los presidentes son conscientes de que ha habido algunos avances pero ellos no son suficientes para la pacificación de Centroamérica.

El presidente de Costa Rica, Oscar Arias, quien el 10 de diciembre del año pasado recibió el Premio Nobel de la Paz por sus esfuerzos en pro de la paz centroamericana, hizo un llamado a sus colegas para luchar por el cumplimiento de esquipulas II.

El presidente de Nicaragua, Daniel Ortega, expuso en la reunión que su país está siendo agredido desde hace años por una potencia mundial como

—Pasa a la página 17—

Reagan sometido a examen de rutina

Washington, enero 15 (DPA). El presidente norteamericano, Ronald Reagan, fue examinado hoy en el Hospital de La Marina, en Maryland, como viene haciendo cada seis meses desde hace dos años y medio.

Reagan, que pronto cumplirá 77 años, fue operado de cáncer de intestino en el verano de 1985 y desde entonces se hace examinar rutinariamente cada medio año.



FALLECE. Dublín, enero 15 (AP-cablefoto). El estadista irlandés, Sean MacBride, la única persona en ganar los premios Nobel y Lenin, de la Paz, falleció hoy a la edad de 83 años.

Arrestan sargento norteamericano por "espíar" para Rusia

Washington, Enero 15 (AP). Un sargento del Ejército norteamericano con base en Maryland fue arrestado hoy acusado de intentar el envío de información relacionada con la defensa a la Unión Soviética, anunció el FBI.

El sargento fue identificado como Daniel Walter Richardson, de 42

—Pasa a la página 17—

Oposición haitiana declara un boicot contra elecciones

Puerto Príncipe, Enero 15 (UPI). Oponentes del gobierno militar interino de Haití declararon un boicot contra las elecciones presidenciales del domingo, mientras que la radio infor-

maba que los haitianos deben entregar al ejército todas las armas de fuego sin licencia en las próximas 48 horas.

Tres candidatos de las

—Pasa a la página 27—

Ordenan perseguir y arrestar a un alto militar argentino

Buenos Aires, enero 15 (UPI). Un juez militar pidió hoy al Ministerio del Interior que ordene la persecución policial y el arresto del teniente coronel Aldo Rico, quien se fugó hoy tras una fallida sublevación contra los

mandos del ejército.

El juez militar Hugo Beltramino pidió al Ministro del Interior Enrique Nosiglia que ordene a la policía la búsqueda del oficial, quien se en-

—Pasa a la página 11—

"Fuera dictador" dicen a Ortega en Costa Rica

San José, enero 15 (DPA). Una manifestación contra la presencia del presidente de Nicaragua Daniel Ortega en el país, se realizó este mediodía en el centro de San José, de Costa Rica, mientras los presidentes

centroamericanos están reunidos en el Instituto Centroamericano de Administración de Empresas, a 30 kilómetros de la capital.

Los manifestantes

—Pasa a la página 11—



INCIDENTES. Jerusalén, enero 15 (AP-Cablefoto). Una mujer árabe se desmayó, tras haber inhalado gases lacrimógenos lanzados durante incidentes entre israelíes y palestinos. Hoy se produjeron nuevamente serios disturbios entre ambas partes beligerantes.

90 heridos al ser disuelta manifestación en Jerusalén

Jerusalén, enero 15 (UPI). Un grupo de musulmanes protagonizó hoy una manifestación frente a la mezquita principal de Jerusalén, al quemar una bandera estadounidense y otra de

Israel antes de que la policía dispersara a la multitud con bombas de gas lacrimógeno y bastones, hiriendo a por lo menos 90 personas, informaron

—Pasa a la página 27—

Sakharov entrega lista de prisioneros a Gorbachev

Moscú, enero 15 (AP). El secretario general del Partido Comunista de la Unión Soviética, Mikhail Gorbachev, se reunió hoy con el disidente soviético Andrei Sakharov, Premio Nobel de la Paz 1975, quien le entre-

gó una lista de 200 prisioneros políticos que pidió fueran liberados.

El industrial norteamericano Armand Hammer, quien estuvo presente durante la entre-

—Pasa a la página 11—

Delegación de EU visita a disidentes políticos cubanos

Washington, enero 15 (AP). Una delegación norteamericana de derechos humanos se convirtió en el primer grupo extranjero en visitar a algunos disidentes políticos cubanos que están presos en Cuba desde los días iniciales del gobier-

no de Castro, dijo hoy un congresista.

"Fue una oportunidad sin precedentes y si uno pudiera basarse en ella, sería un paso en la dirección correcta, para abrir las cárceles a los obser-

—Pasa a la página 58—



SIN COMENTARIOS. Cristóbal, Panamá, enero 15 (AP-Cablefoto). El comandante en jefe de las Fuerzas de Defensa, Gral. Manuel Antonio Noriega, rehusó comentar hoy recientes versiones sobre su persona.

ONU revela estudio sobre caso de C.A.

Naciones Unidas, enero 15 (UPI). Centroamérica necesita la paz para lograr el desarrollo, pero es necesaria la asistencia para romper el círculo vicioso de las dos crisis que se alimentan mutuamente, la económica y la política, dice un extenso estudio preparado por las Naciones Unidas.

Destaca que la turbulencia política está agravando considerablemente los problemas económicos que afectan al resto de la América Latina, mientras que la recesión económica, con sus costos sociales, ha nutrido las

tensiones políticas en Centroamérica.

El informe, preparado por el administrador del Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo para la América Latina, el ex canciller de Colombia, Augusto Ramírez Ocampo, y el secretario ejecutivo de la CEPAL, Gert Rosenthal, cumple así con una resolución de la Asamblea de la ONU que exhorta a movilizar la ayuda internacional a Centroamérica.

Este informe, que servirá de base para los planes de ayuda, dice que

—Pasa a la página 58—



CONTRA ORTEGA. San José, Enero 15 (AP-cablefoto). Varias mujeres participan en una jornada de protesta, contra la presencia en esta capital,

del presidente de Nicaragua, Daniel Ortega. El mandatario llegó esta mañana a San José, a la reunión Cumbre de los presidentes de Centroamérica.